
 

 

       COMMISSION DES ANCIENS SAPEURS POMPIER DE LA LOIRE 
             
                       RÉUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 
 
                                                     CIS de FEURS 
                                                Le Jeudi 30 Novembre 2023 
                                                       à 16 heures 
 
 
 

 
 
 
 
Sont présents :                  

             
             Président d’honneur :          André RICHARD 
  
            Groupement Nord :            - Jean SOUCHON - Guy M.  DUMAS -  
                                                          Gérard COUAVOUX -  Michel PERRIER-     
 
             Groupement Centre :          René BONFILS – Raymond CHASSAIN –Marcel STENGER-                               
                                                          Alain MONTET - Maurice  CHAMBOST 
 
             Groupement Sud-est :        Christian CHARBONNIER-–  -  
                                                         Michel JOURJET- 
                                                             
            Groupement Sud-ouest :    Vincent POULAT-  Guy J.l  DUMAS- 
                                                                         
            Conseiller Technique :        - Maurice COLAS -  
 
           Auditeurs Libres :        COLOMBET Christian -  St Bonnet le Château 
                                               CESAR Roger - La Ricamarie 
                                                       GHIRDOS Christian - La Ricamarie 
                                               BRUNEL Philippe  - Feurs 
               
             Excusés 

 
             Groupement Nord :   Alain TARIT -  
   
             Groupement centre :   -       
 
             Groupement Sud Est :   Bernard POINAS - jean Claude  VERNEY - 
  
             Groupement Sud-ouest :   Guy TRONEL- Noël ROBERT -Aimé FOLLEAT   
 
             Conseiller Technique : Michel GALIEN         
               
    
 
       



 

 

      Ordre du jour 
 

     Point : 1   Approbation du compte rendu  du19 Octobre2023 
     
     Point : 2  Point sur AG.2024- Elections et bureau de vote    
      
     Point : 3  Point commission voyage   
. 
     Point : 4  Le voyage deux jours 2024 
 
     Point : 5  Questions divers 
 
     Point : 6 Tour de table   
    
     Ouverture de la séance à 16h00 
 
                        Avant de commencer la réunion, le président Raymond CHASSAIN fait observer  
une minute de silence en mémoire de nos collègues de NEULISE décédés accidentellement. 
 
 Point : 1   Aucune observation sur le CR de la réunion du19/10/2023 Il est approuvé à 
l’unanimité. 
 
Point : 2    René BONFILS nous donne les détailles du déroulement de l’AG. 
Un car sera mis en place pour le sud du Département. Les documents concernant les inscription 
pour le  car et le repas vous parviendrons en temps et en heure.. 
 
Une partie du conseil d’administration étant renouvelable, le bureau de vote sera constitué comme 
suit : 
                                    Président :    Gérard COUAVOUX 
 
                                  Assesseurs :   Aimé FOLLEAT    
                                                  
                                                         Jean SOUCHON 
                               
                                                          Alain MONTET                                              
 
                  A ce jour Raymond CHASSAIN, Michel PERRIER, Marcel STENGER,  
Michel JOURGET et Guy Jean Louis DUMAS rééligibles ont déposés leurs candidatures. 
 
     Plus  quatre  nouveaux  candidats, Christian COLOMBET, Saint Bonnet le Château ,   
                                                              Christian GHIRDOS, la Ricamarie  
                                                              Roger CESAR,  la Ricamarie 
                                                              Jean-Yves  MATHEVET .Saint Nizier sous Charlieu 
 
Pour l’assemblée Générale 2025, ce serait bien  si un centre du Sud présentait sa candidature.  
            
     Guy Michel DUMAS nous fait part de l’avancement de l’organisation de cette journée. 
 Deux lieu différents ont été retenu, l’Espace « Lumière » salle du cinéma  pour  l’AG,  
Salle Cabourg St Paul  pour l’accueil et le vote ainsi que le repas, des navettes pour rejoindre les 
deux lieux pourront être  misent à disposition. 
 Une, voir deux visites seront proposées dans la matinée aux épouses et aux accompagnants.. 
  



 

 

Point : 3 Le congrès de Macon l’année prochaine  ce feras sur 2 ou 3 jours avec un départ le 
jeudi pour 3 jours ou un départ le vendredi pour 2 jours avec retour le samedi, donc échéancier 
moins élevé que 2023.  
 
 
Point : 4   Le résultat du  sondage  au sujet du voyage de 2 jours sur Nîmes, très peu de per-
sonne y ont répondu (58), suite à cet état de fait René BONFILS à pris contact avec les  per-
sonnes  habitués au voyage  d’une journée et qui n’avaient pas rendu de réponse, soit par oubli 
ou par manque d’information. 
 21 personnes ont répondues favorablement  pour cette sortie ce qui porte le nombre de partici-
pant à 79. 
                        Pour  la visite de la base AERONEF de Nîmes Garons, quelques difficultés        
subsistes Guy, Jean Louis DUMAS doit reprendre contacte avec la nouvelle direction de ce site. 
   
    
Point : 5   Nos collègues de la Ricamarie, nous  disent  que dans leur centre,  leur amicale est 
confronté à un  nombre de SP actifs qui ne veulent plus adhérer à leur amicale. 
  
      Un débat s’engage à ce sujet, à savoir que ceci est leur droit, mais que leur amicale peu leur  
demander le remboursement de  la cotisation à l’UD et la Fédération.   
  
 
Point : 6   RAS    
    
 La séance levée à 17h45.                                              Validé le 10 Décembre 2023 
 
            Le Président  
              Le secrétaire                                                                    Raymond CHASSAIN        
    Christian CHARBONNIER                                                      

                                               


